

## ABSTRAK

**Zahra Rafiatuddinna Namilah: Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengendalian Internal Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada Perusahaan Jasa Ppenunjang Distribusi Energi Listrik PT. Ghuroba Madani (Ghuma Indonesia)**

Sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal merupakan dua komponen penting yang dibutuhkan untuk menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas. Sistem informasi akuntansi bermanfaat untuk efektivitas kinerja keuangan serta kinerja manajemen yang pada akhirnya akan menunjukkan kinerja perusahaan secara keseluruhan. Sedangkan sistem pengendalian internal sangat dibutuhkan karena kegiatan operasional dan kinerja organisasi sangat memerlukan adanya kebijakan khusus yang dapat mengakomodasi dan memberikan batasan serta ketentuan khusus dalam setiap pelaksanaan kegiatannya. Hal tersebut tidak sesuai dengan fenomena yang ada pada PT. Ghuroba Madani, dimana fungsi pengawasan yang menjadi salah satu indikator pengendalian internal belum dilakukan secara maksimal sehingga sering terjadinya *human error* saat proses pencatatan pada sistem informasi akuntansi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan, 2) pengaruh sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan, dan 3) pengaruh sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan pada perusahaan jasa penunjang distribusi energi listrik PT. Ghuroba Madani (Ghuma Indonesia).

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada teori faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan. Teori tersebut menyatakan bahwa ada empat faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan, yaitu sistem informasi akuntansi; sistem pengendalian internal; kualitas sumber daya manusia; dan budaya organisasi.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang diterapkan adalah data primer berupa kuisisioner yang disebarakan kepada pegawai keuangan, auditor, dan pegawai lain yang berkepentingan dengan laporan keuangan sebanyak 30 responden. Analisis data yang digunakan yaitu analisis statistic deskriptif, uji normalitas, uji validitas, multikolinearitas, heteroskedastisitas, regresi linier berganda, uji koefisien determinasi, uji t, dan uji f.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Sistem informasi akuntansi berpengaruh positif signifikan secara parsial terhadap kualitas laporan keuangan dibuktikan dengan hasil Uji t sebesar 3,763 dan nilai signifikansi sebesar 0,001. 2) Sistem pengendalian internal berpengaruh positif signifikan secara parsial terhadap kualitas laporan keuangan yang dibuktikan dengan hasil Uji t sebesar 2,760 dan nilai signifikansi 0,010. 3) Sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan yang dibuktikan dengan hasil Uji F sebesar 7,466 dengan nilai signifikansi sebesar 0,003.

**Kata Kunci:** *Sistem Informasi Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal, Kualitas Laporan Keuangan.*

